



Buenos Aires Provincia

Ministerio de Agroindustria

QUEREMOS SUMAR
TU OPINIÓN
Y CONSULTAS.

Escribinos a:
newsletteragroindustria@gmail.com



EN LINCOLN CON PRODUCTORES

El Ministro Sarquís visitó Lincoln, donde dialogó con un importante grupo de productores sobre los temas agroindustriales como las líneas de financiamiento vigentes, competitividad, bioeconomía y seguridad alimentaria, entre otros. Siempre acompañado por el intendente municipal.



PROPONEN INCORPORAR LA FAENA OVINA A MATADERO DE SAN CAYETANO

Se llevó a cabo en San Cayetano un encuentro de trabajo del equipo de Ganadería del Ministerio de Agroindustria provincial y funcionarios municipales en el que se avanzó con la propuesta de incorporar faena ovina al matadero local.



EN MAR DEL PLATA CON EL SECTOR PESQUERO

Los ministros de Agroindustria y de Trabajo bonaerenses encabezaron reuniones de trabajo con representantes de las cámaras y los sindicatos pesqueros. Se analizaron temas como la cuota de merluza disponible y distintas opciones de financiamiento.



VEDA. Desde el 1° de septiembre hasta el 30 de noviembre próximo regirá la veda de pesca del pejerrey en todo el territorio de la provincia de Buenos Aires, según lo establece la disposición 89/08.



FITOSANITARIOS. Sarquís encabezó un encuentro de buenas prácticas en materia de aplicaciones de fitosanitarios en el que participaron más de 20 Partidos. Intercambio de información de primera mano sobre las normativas vigentes.

¿sabías
que..?

Entre enero y julio de 2018 la Provincia de Buenos Aires produjo 256 mil toneladas de biodiesel. Es un 21% más que igual período de 2017.